Nichtraucherschutz

Das Biolandhaus Arche wurde als erstes Hotel in Kärnten von der Österreichischen Arztevorbildlichen für kammer Nichtraucherschutz ausgezeichnet. Seit 23 Jahren betreibt der Betrieb aktiv Nichtraucherschutz. Aufgrund persönlichen Einstellung Familie Tessmann startete sie vor 23 Jahren das Wagnis, das Hotel zu einem Nichtraucher-Hotel zu machen. Die Gäste wurden immer wieder freundlich darauf hingewiesen und akzeptieren dies auch. Heute ist das Selbstverständnis, dass im Haus nicht geraucht werden darf, viel größer und auch Raucher, die im Freien rauchen dürfen, sind dankbar für die angenehm duftenden traucherzimmer. Der Präsident der Arztekammer, MR Dr. Walter Dorner, zeichnete den Betrieb deshalb für sein herausragendes freiwilliges Engagement im Interesse der Volksgesundheit aus. Ebenso dankte die österreichische Ärzteschaft der Familie Tessmann für ihren couragierten und persönlichen Einsatz für den Nichtraucherschutz.